



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	28/01/2023	LEGISLATIVO

## Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Mientras el destino nos alcanza, vamos al mundo San Lázaro, donde el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, confesó que prefirió no complicarse la vida en el tema ese del plagio de las tesis. ‘Yo decidí no titularme porque consideraba que era un fraude, a lo que yo creo, a lo que yo pienso, en ese momento’. ¡Ay sí, como si esas cosas pasaran. ¡Ah qué diputado Mier, da cada consejo que mejor ahí la dejamos!”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM8Fhv9WldLZZf0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212595&parId=75F18D3264FEE48F%212574&o=OneUp>